

ffgolf®

Fédération Française de Golf
Comité Départemental de Golf de l'Indre

Châteauroux le 13 février 2013

Mesdames et Messieurs, Chers Amis,

Tout d'abord, merci à vous tous d'avoir accepté d'assister à notre ag élective 2012
Je suis vraiment heureux qu'une liste complète ait pu être constituée pour la prochaine olympiade.

Cette liste est tout à fait équilibrée :

3 membres des Dryades
3 membres du Val de l'Indre
3 membres des Sarrys.

Que ces 9 volontaires courageux soient grandement remerciés.

En effet, il va y avoir un gros travail de recrutement à réaliser, car cette année, et pour la première fois, le nombre de licenciés a baissé.

Même si nous pouvons être satisfaits de nos résultats sportifs, une base qui diminue (de peu il est vrai), ne va pas faciliter notre tache essentielle qui est celle de trouver dans notre département de futurs champions qui iront nous représenter au plus haut niveau.

Nous savions que les quelques dernières années étaient des années d'exception, avec 5 de nos jeunes au niveau national et pour certaines au niveau international. Fort heureusement, comme va vous en informer Claude Pounel, il y a une bonne relève qui se prépare, mais il nous faudra attendre quelques années pour les accompagner vers ce haut niveau de plus en plus difficile à atteindre et pour des joueurs de plus en plus jeune.



Association Loi 1901

*Siège Social : Maison départementale des Sports
89, allée des Platanes
36000 CHATEAUROUX
Tél : 02 54 35 55 56
@Mail : comitegolfindre@wanadoo.fr*

Comme à l'accoutumée, et pour la dernière fois en ce qui me concerne, voici quelques chiffres qui vous permettront de nous situer au niveau du nombre des licences.

1. Au niveau national

2011 = 418 340

2012 = 422 761 (+ 1,6 %)

2. Au niveau de la ligue

2011 = 13 609

2012 = 13 701 (+ 0.23%) dont 1540 indépendants.

3. Au niveau des départements de la ligue

	2011	2012	Ecart
Cher	1948	1911	- 37
Eure et Loir	1958	1964	+ 6
Indre et Loire	2561	2550	- 11
Loir et Cher	1015	1018	+ 3
Loiret	3973	4002	+ 31

4. Au niveau de notre département de l'Indre

	2011	2012	Ecart
Val de l'Indre	319	338	+ 19
Dryades	255	238	- 17
Sarrays	161	138	- 22
Gazelec	22	21	- 1
Issoudun	6	6	/

Soit un total pour l'année = 781

Nous avons perdu 20 licenciés.

D'autre part, avec les actions que nous avons menées avec le Conseil Général, nous retrouvons :

- 1) Le tour de l'Indre des sports qui a été exécuté dans 10 communes, à savoir

- La Châtre,
- Ste sévère,
- Argenton,
- Aigurande,
- Déols,
- Ardentes,
- Buzançais,
- Belabre,
- Neuvy St Sépulchre,
- Vatan

avec dans ce dernier cas, le déplacement de notre pro référent Carl Jarraud.

Seules 3 communes n'ont pas été visitées, par manque d'encadrement, il s'agit de :

- Chabris,
- Issoudun,
- Reuilly

Comme les années précédentes, nous avons permis à environ 690 enfants et 120 adultes de découvrir le golf.

2) **Sports en Indre** : Toujours sur 5 sites différents, et pendant une semaine chacun, nous avons initié un peu moins de 800 enfants, et un peu plus de 140 adultes.

A noter que nous avons eu la visite de la Nouvelle République qui a fait paraître 3 articles sur 3 communes.

Les communes visitées étaient :

- Chaillac,
- Éguzon,
- Bélâbre,
- Mézières,
- Villentrois.

Pour cette opération, le choix de “suivre” « Nagez Grandeur Nature » sur certains sites est essentiel.

2) **Golf scolaire de proximité** : Malheureusement cette année, nous n'avons pas pu obtenir le budget nécessaire et nous espérons que la prochaine équipe aura plus de succès.

Concernant l'équipement des enfants, nous avons une commande en cours à la FFG de clubs spécialement étudiés pour les plus jeunes, ainsi que quelques petits clubs et putters pour gauchers, car nous constatons une augmentation sensible de jeunes gauchers.

Nous arrivons maintenant au projet du Conseil Général de la Plaine des Sports, qui est maintenant entrain de se concrétiser, comme vous avez pu le constater.

Il va donc falloir travailler en collaboration avec l'équipe du Conseil Général, et en particulier avec Monsieur Mony pour en organiser l'utilisation.

Cet outil exceptionnel est essentiellement pensé pour faire une passerelle entre le public jeune et moins jeune et le monde fédéral.

Monsieur Mony, ici présent va pouvoir vous expliquer ce qu'il attend des fédérations, des comités, et du notre en particulier.

Un planning d'utilisation, avec encadrement adéquate, et toujours avec le souci permanent de la sécurité, devra être mis en œuvre. La sécurité dans notre sport est très importante, compte tenu de la gravité d'accidents pouvant survenir lors de l'utilisation des clubs de golf.

A mon avis, ce travail important devrait faire l'objet de la nomination d'un responsable, spécialement dédié à ce programme.

Je terminerai ce rapport par les remerciements habituels aux organismes qui nous soutiennent financièrement au premier rang desquels nous trouvons le Conseil Général, puis, la ligue, dans la mesure où nous avons des enfants sélectionnés aux diverses épreuves de ligue, aux 3 structures qui accueillent nos jeunes gratuitement, aux associations, et à tous leurs bénévoles, sans qui notre comité ne pourrait pas fonctionner

Je remercie enfin les membres du bureau qui pendant presque 12 ans ont eu la gentillesse et la patience de m'aider à faire fonctionner ce comité.

Bien cordialement
Daniel Jacquin
Président fondateur.



